Provincia

DESAPARICIÓN. - Localizado en Uceda un hombre desaparecido en San Sebastián de los Reyes

REDACCIÓN.- Alrededor de las seis de la tarde del pasado domingo día 29, fue localizado en los extrarradios de la localidad de Uceda, José Manuel G.J., de 34 años de edad y vecino de la localidad madrileña de San Sebastián de los Reyes. El pasado jueves día 26 de junio fue denunciada la desaparición de esta persona en la Comisaría de Policía de Madrid-Centro.

TRAFICO. Un herido grave y otro leve como consecuencia de un accidente a la altura de Alovera

REDACCIÓN. - El pasado sábado día 28, alrededor de la una y veinticinco de la tarde, a la altura del punto kilométrico 45,600 de la Autovía de Aragón, dentro del término municipal de Alovera, un turismo marca Peugeot 309, con matrícula M-6991-KD, y conducido por Domingo Huete Sánchez, de 53 años de edad, que resultó herido leve, y ocupado por Raúl Caballero González, de 24, que resultó con heridas de carácter grave, colisionó contra el muro de la mediana volcando posteriormente sobre la calzada.

ROZOS- Sustracción de varios efectos en un chalet de una urbanización de El Casar

REDACCIÓN. - Ante la Guardia Civil del puesto de El Casar ha sido presentada una denuncia por la sustracción del interior de un chalet situado en la urbanización de "El Coto", ubicado en el término municipal de la citada localidad, tras forzar una de las ventanas traseras, de varios efectos valorados en unas 800.000 pesetas, entre los que destacan un televisor, un video, un microondas y siete mantelerías.

CC.00. presenta un estudio sobre formación y empleo en las Pymes del Corredor del Henares

Actualmente, estas empresas representan el 95% de la actividad productiva

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El sindicato CC.OO. ha presentado el estudio sobre la formación en el empleo en las empresas de menos de 25 trabajadores ubicadas en el Corredor del Henares. El estudio ha sido realizado la empresa "Random", con el objetivo de «tener una visión de las prioridades en esta materia para buscar soluciones», según apuntó en la presentación del mismo el secretario regional de Empleo de CC.OO., Jesús Mora.

Tras el análisis realizado, se ha llegado a la conclusión de que el 20 por ciento de estos trabajadores -de 31 años de edad media- no poseen ni la EGB, aunque muestran «una actitud favorable y muy positiva para la formación».

Mora también señaló que el mayor problema con que se encuentran estas microempresas es que tienen plantillas muy ajustadas y no pueden sacrificar un puesto de trabajo para que el empleado acuda a cursos de formación.



Carmen Martín junto al secretario regional de Empleo de CC.OO., Jesús Mora

El estudio presentado es, según el responsable de Empleo del sindicato, «un acercamiento para hacer un nuevo estudio con más profundidad», si bien, para ello, Jesús Mora hizo un llamamiento al diálogo y al consenso entre los agentes implicados, ya que, según él, «la solución no la tiene nadie, sino todos juntos».

Los cursos más demandados entre los trabajadores estudiados están orientados a las nuevas tecnologías y a la información general sobre el sector en que desempeña su actividad la empresa.

El análisis se ha basado en encuestas, entrevistas y reuniones de grupos donde han participado todos los agentes; trabajadores, empresarios y

de Henares, 5 minutos antes de

Guadalajara y 3 min F.F.C.C. (Azuqueca)

FINANCIA

representantes sindicales. Mora insistió en la necesidad de la formación de los trabajadores porque «sólo conociendo el mercado podremos dar soluciones, y la apuesta de CC.OO. es tener empresas que puedan vivir».

En el Corredor del Henares actualmente se integran 2.800 pymes con un total de 23.000 trabajadores.





SEGURIDAD PARA SUS HUOS

- INDEPENDENCIA Y

RELACION SOCIAL

Desde 3 dormitorios despacho,

parcela de 300 m²

Chalets Independientes

Con 220 m² de vivienda y

408 m² de parcela

Venga a vernos y compruebelo Vd mismo en la propia

Seguro que esta el suys.

PROMUEVE Y VENDE

option S. L.

Rosario Pino 6

TI. 571 83 82